



Extrait du Aides en Informatique

<http://www.aides-informatique.com/?Recuperer-des-ordinateurs>

# Récupérer des ordinateurs

- Débutant intéressé - Ordinateur -



Date de mise en ligne : mercredi 27 janvier 2010

---

Aides en Informatique

---

### **Je ne dispose pas de budget informatique conséquent.**

Il est possible de récupérer des ordinateurs. Un vieil ordinateur peut se conserver longtemps s'il est ouvert et dépoussiéré.

Il ne faudra pas oublier de garder la vieille licence WINDOWS fournie avec l'ordinateur. Le numéro de licence du papiper permettra d'émuler WINDOWS sur LINUX grâce à [WINE DOORS](#) (cf **WINDOWS sur LINUX**).

Vous pourrez alors mettre en place un LINUX UBUNTU en allant jusqu'à demander le CD gratuitement [ici](#). Ce site est sécurisé. Veuillez confirmer l'exception de sécurité.

Si LINUX s'installe mal c'est que vous manquez de mémoire ou que vous avez la mauvaise distribution. LINUX UBUNTU nécessite 256 Mo de mémoire. LINUX DEBIAN nécessite 128 Mo de mémoire. Il est possible alors de créer un ordinateur puissant avec d'autres ordinateurs H.S.. Les ordinateurs trop vieux qui vont des processeurs chiffrés 8086 au 486 ne permettent pas de faire fonctionner un LINUX récent. Les processeurs nommés du Pentium I à Pentium IV sont plus récents et fonctionnent avec un LINUX récent.

L'ordinateur se construit comme du LEGO. Il ne faut jamais forcer ou plutôt s'informer.

Bon courage !